



## SE CELEBRA LA ROMERÍA EN HONOR DE SAN ISIDRO LABRADOR

Como ya es tradicional, el 15 de mayo, Manzanares se desplaza a las inmediaciones de la Sierra de Siles para celebrar la popular Romería en honor de San Isidro Labrador. Entre la Ermita de la Magdalena y el Caño de Siles, multitud de chiringuitos, puestos de baratijas y juguetes y frutos secos daban a la zona auténtica vida de fiesta. Alrededor cientos de sartenes permitían guisar los más variados platos de la variada cocina manchega. Alegría, desenfadado y ganas de divertirse eran las características que predominaban el lugar.

Con este motivo tuvo lugar una carrera ciclista, que daba dos vueltas a un circuito que permitía pasar a los corredores dos veces por el lugar de la romería con un recorrido de casi 100 km. y cuyo final tuvo lugar en la cima del Cerro de la Candelaria.

La nota de color y vistosidad de esta romería la aportó la Peña de Amigos del Caballo "Nuestro Padre Jesús del Perdón", con una carroza, varios carruajes y más de una veintena de briosos caballos, que



hicieron "parada y fonda" en las cercanías de la ermita, donde degustaron una sabrosa caldereta en compañía de los concejales Izquierdo y Molina, en la cual se premió el buen vestir y montar de los Hermanos Bule.

## NUEVA EXPOSICION DE ALEX SERNA EN MADRID

Intensa actividad pictórica la que está llevando a cabo nuestro paisano Alex Serna en Madrid, que le está permitiendo abrirse camino en el difícil mundo del arte. En esta ocasión ha acogido su obra del 20 al 31 de mayo el Salón de Fuego del Palacio Gaviria, donde ha expuesto temas de pintura abstracta y paisaje interiores.

La exposición ha tenido una gran acogida de público y crítica lo que incita nuestro interés por contemplar la que realizará en nuestra ciudad durante las próximas Navidades.

